
　石巻市にて東京都が受け入れ処理をする災害
廃棄物の放射能測定を実施しております。
　廃畳などの廃棄物の測定
を行い、安心・安全に処理
するため確認作業を行って
おります。

　津波による塩害からの復興を目的とした、菜の花
プロジェクトに参加しています。当社グループで
塩害を被った土壌の調査や
分析を行った上、塩害に
強い菜の花を植え、収穫
した菜種は食用油、ろうそく、
バイオ燃料などへの利用を
検討しております。

朝日工業グループフェア開催（株主様限定イベント）のお知らせ

朝日工業だより ２０１２年８月　第１０号

株主のみなさまへ
　　みなさまには平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
　　今年の「朝日工業グループフェア」は、多くの株主様の声にお応えすべく、例年開催しております東京に
　加え、大阪、名古屋でも開催することに致しました。グループ社員一同、多くの株主のみなさまにご来場
　いただけることを、心よりお待ち申し上げております。
　　今後とも株主のみなさまには、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代表取締役社長　赤松　清茂

第２１期定時株主総会開催

東北事業所　活動報告（２０１１年７月～２０１２年７月）

　２０１２年６月２６日に第２１期定時株主総会を開催いたしました。
　当日は、約２００名の株主様に参加していただき、株主総会後には懇親会を開催し、弊社の野菜品種や
インターネットショップ「ベジガーデン」の商品を使ったサンドウィッチなどを楽しんでいただきました。

【決議結果の詳細】
　　 からご覧になることができ、
　臨時報告書に決議結果を掲載しております。
【閲覧方法】
　　「有価証券報告書等」を選択 ⇒ 提出者 コードに を入力 
     ⇒「朝日工業株式会社」を選択 ⇒「臨時報告書」を選択

東日本大震災復興支援活動の拠点として、開設した東北事業所の、1年間の活動内容をご報告いたします。

石巻市の災害廃棄物放射能測定

農作物の放射能測定

菜の花プロジェクト
　（宮城県、仙台市、東北大学との共同復興支援）

　福島県「JA伊達みらい」より依頼を受け、特産品の桃をはじめ、
さやえんどう、きゅうり、さやいんげんなどの農作物の放射能
測定を行っております。

東京開催
日時：２０１２年９月２１日（金）
　　　１０：００～１５：３０
会場：リーガロイヤルホテル東京
　　　３階　ロイヤルホール

大阪開催
日時：２０１２年１０月３日（水）
　　　１０：００～１５：３０
会場：梅田センタービル 地下１階　
　　　梅田クリスタルホール

名古屋開催
日時：２０１２年１０月１２日（金）
　　　１０：００～１５：３０
会場：デザインセンタービル 
　　　３階　デザインホール

詳細につきましては、同封の朝日工業グループフェアの案内状をご覧下さい。

２０１２年度は東京・大阪・名古屋の３箇所で、開催いたします。



　石巻市にて首都圏で処理する予定の震災廃棄物の
放射線量測定を実施しております。
　廃畳や一般廃棄物の測定
を行い、安心・安全に処理
するため確認作業を行って
おります。

　津波による塩害から復興しようという、菜の花プロ
ジェクトに参加しています。
　塩害に強い菜の花を植え、収
穫した菜種は食用油、ろうそく、
バイオ燃料などへの利用を検討
しております。

朝日工業グループフェア開催（株主様限定イベント）のお知らせ

　２０１２年４月、朝日工業の未来を担う、元気いっぱいの２１名の新入社員が
入社いたしました。今回は、その中から６名の新入社員をご紹介いたします。

夢に向かってはばたけ、新入社員！

『環境・社会報告書２０１２』に関する訂正について
株主のみなさまにお送りいたしました、『環境・社会報告書２０１２』の内容に一部訂正がございました。
謹んでお詫びさせていただくとともに 下記のように訂正をさせていただきます。
　４ページ　地球温暖化防止　鉄鋼４行目 　
  【誤】製鋼電気炉ダスト処理設備（ＲＨＦ)天然ガス化予定（２０１１年） 　
  【正】製鋼電気炉ダスト処理設備（ＲＨＦ)天然ガス化予定（２０１２年）

お問い合わせ先　朝日工業株式会社　管理本部　総合企画部　広報課

鉄鋼事業部埼玉工場製造部圧延課　神塚　隼

　ミスをしてしまうと、大きな影響が生じてしまうため、
責任を持って仕事を行っています。しっかりと仕事を
覚え、３０代で作業長になることを目標にがんばります。

鉄鋼事業部埼玉工場製造部圧延課　関根　隆也

　現場の作業では怪我をしないように細心の注意を
はらっています。機械のことをしっかりと理解し、
安心して、仕事を任せてもらえる存在になりたいです。

総合企画部広報課　池上　詩織
　今年から３代目アニモちゃんとしてデビューしました。
　農家さんに、アニモはおいしくて病気に強いと喜ばれて
いるという、話を聞き、私まで嬉しかったです。
　後ろには、私たちの先輩が座っています。

総合企画部企画課　永井　勇輔
　おいしいメロンを作るために、メロン台木が必要だ
ということを初めて知りました。これから、たくさん
勉強して幅広い知識を身につけていきたいです。
　私たちの先輩は、紫にんじんとほうれん草です。

肥料事業部関東工場製造課　後藤　大樹

　工場を安定的に動かすために、考えることは多いですが、
責任ある仕事を任され、やりがいを感じています。
　将来は、誰からも頼られる存在になりたいです。

肥料事業部営業一部技術営業一課　鈴木　文香

　農家さんや取引先をまわる中で、コミュニケーションの
大切さを再認識しました。農業の知識はもちろん、
政治経済から流行まで話題の幅を広げていきたいです。


